
ACTA DE REUNIÓN
COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE

CONSEJO DE COORDINACIÓN CIUDAD-PUERTO SAN ANTONIO

MINUTA DE TRABAJO

Fecha: 10 de octubre de 2023.
Hora: 17:00 horas.
Lugar: Reunión telemática vía Zoom.

1.- Asistentes:

Comisión de Medio Ambiente
Gobierno Regional Julio Ahumada Dit Gore
Ilustre Municipalidad de San Antonio
Consejo Ciudadano Ciudad Puerto
San Antonio

Víctor Godoy

Corporación de Desarrollo de la
Provincia de San Antonio

Drago Domancic

Asociación de Municipalidades
Provincia de San Antonio
San Antonio Ambiental Luz Marina Huerta
EPSA Jimena Oliva/
Asociación de Comerciantes de LLo
Lleo

Se inicia la reunión sin quórum, por ende, se conversará sobre los temas pendientes para avanzar
Parte la reunión revisando la lista de los participantes de la comisión, la cual es extensa y los
presenten solicitan depurar, debido a que está causando problemas para lograr tener el quórum de
sesión.

La secretaría Ejecutiva, hará envío de correos electrónicos a los miembros de la lista para
consultar su participación y compromiso a continuar o dejar de hacerlo y así rebajar el número de
participantes de todas las comisiones

Víctor Godoy señala que en el plenario el MOP hará exposición de los proyectos intermodal
Barrancas y la ruta de la Fruta, y en el intermodal, lo cual confirma el Dit de Gore, sumando a la
universidad Andrés Bello, con el proyecto de seguimiento de carga en las ciudades
Víctor Godoy señala que en el intermodal Antonio Alberto Urte Castrillón, quien hará la
presentación, y el documento señala que se hizo una consulta de pertinencia al SEA, y éste señaló
que no lo necesita.

Luz Marina señala que sería interesante que como comisión tener una claridad de las acciones a
llevado a cabo EFE, ya que sería importante contar con vecinos de sector cerro alegre, las
canteras, que se ven afectados por el acceso norte, ya que existen consultas e inquietudes.
Considera que se esté preparado para recibir todas las consultas sobre a quién realizar la
consultas, sobre los permisos al estacionamiento que se está haciendo en la salida camino a
Cartagena, el tema es que existen denuncias que se están interviniendo las quebradas.



También se solicita el listado de los almacenes extraportuarios con sustancias peligrosas, sobre
todo los que no están regularizados

Se solicita que para la próxima reunión explicar el proyecto Alto San Antonio, para saber cómo se
ha llevado el proyecto y descartar que no se ha intervenido la quebrada.

Dentro del plenario se expondrá, el observatorio del transporte de carga, y la presentación será
muy acotada y muy entendible, por ende está en tabla como primer punto

Se señala que es importante cómo se fiscaliza y ver los planes de contingencia, en las zonas
donde se maneja sustancias peligrosas y regulaciones de los mismos planes

Próxima sesión el 24 de octubre, a las 17:00 horas


